

PWII

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System Pasca Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - SUKABUMI.PWII.OR.ID

Dec 13, 2024 - 15:18



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System Pasca Pilkada Serentak 2024

Cisolok, 13 Desember 2024 – Pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Polsek Cisolok melalui Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System Polri di Kampung Cieurih, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Jumat pagi (13/12).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kondusivitas wilayah hukum Polsek Cisolok serta mempererat koordinasi antara kepolisian dan masyarakat. Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Hidayat berdialog dengan warga dan menyampaikan sejumlah imbauan kamtibmas, di antaranya:

1. **Meningkatkan Keamanan Lingkungan**
Warga diajak untuk mengaktifkan kembali ronda malam dan memastikan keamanan rumah dengan mengecek listrik, tabung gas, serta mengunci pagar, jendela, dan pintu untuk mengantisipasi kebakaran dan pencurian.
2. **Kegiatan Positif bagi Anak dan Remaja**
Mengimbau anak-anak dan remaja untuk mengisi liburan sekolah dengan kegiatan yang bermanfaat, seperti olahraga, kerja bakti, membantu orang tua, atau bertamasya bersama keluarga, serta menjauhi aktivitas geng motor.
3. **Menghindari Provokasi dan Kekerasan**
Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan hoaks, mempolitisasi isu SARA, atau mudah terprovokasi. Selain itu, warga diminta tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau main hakim sendiri.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas**
Warga diminta segera melapor kepada kepolisian setempat atau menghubungi nomor hotline #110 jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas, terutama terkait potensi pasca-bencana alam.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah preemtif untuk memastikan suasana tetap aman dan kondusif pasca-Pilkada.

"Kami ingin masyarakat tetap merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Kolaborasi dan komunikasi antara warga dan polisi sangat penting untuk menjaga kestabilan kamtibmas," ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari warga setempat. Polsek Cisolok terus berkomitmen untuk mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat.